

Bulletin d'information numéro 1

de l'A.F.P.E.S.

(décembre 1997 - mars 1998)

Siège social de l'Association Française du Poney Européen de Sport :
Le Prieuré de Molières, 53200 Chemazé,
tel. + fax : 02 43 70 21 71.

1. Le mot du Président

" Favoriser l'excellence "

Je suis très heureux d'envoyer ce premier bulletin d'information à tous les adhérents de l'Association Française du Poney Européen de Sport qui sont -mi-novembre- au nombre de quatre-vingt-cinq. Ce bulletin paraîtra normalement quatre fois par an. Du fait de nos moyens pour l'instant réduits, il sera probablement jugé un peu pauvre dans la forme ; mais j'espère que vous apprécierez la qualité du fond.

Moyens réduits, évidemment ! Cinquante francs de cotisation annuelle, c'est plus que raisonnable et montre le souci de la part des dirigeants de l'A.F.P.E.S. d'épargner les éleveurs et même, vous le verrez, de les aider. De ce fait, des membres ont mis gratuitement à la disposition de l'association outils informatiques, téléphone-fax, timbres et enveloppes etc.; aussi, vous comprendrez bien qu'il est inutile de laisser des messages sur le répondeur du secrétariat : soyez gentils de rappeler jusqu'à ce que vous tombiez sur la secrétaire, ou sur moi-même si vous cherchez à me joindre.

Vous trouverez joint avec ce bulletin votre carte de membre, les statuts de l'association, le procès verbal de l'Assemblée constitutive ainsi que la lettre envoyée au chef du service des Haras, des Courses et de l'Equitation, ayant pour objet de demander l'ouverture de notre stud-book.

Vous remarquerez dans la rubrique suivante les efforts réalisés par les dirigeants de l'A.F.P.E.S. pour les adhérents : ils ont obtenu des réductions sur les frais de saillie des étalons performeurs internationaux. Effectivement, l'A.F.P.E.S. aura toujours le souci de favoriser et d'encourager la recherche de la performance, et plus précisément l'excellence de la performance. En effet, le terme " étalon performer " ne veut pas dire grand chose ou reste en tout cas bien vague : la différence est grande entre un étalon suivant le cycle classique 6 ans et celui gagnant en D1 spéciale, entre un étalon finaliste du championnat de France Grand Prix et un étalon concourant en épreuves internationales, entre ce dernier et celui qui s'est qualifiée en individuel au championnat d'Europe ; même parmi les meilleurs performeurs internationaux d'Europe, les qualités entre le second du Top 18 (cf. la troisième rubrique) et le septième sont de niveaux bien distincts.

Mais cette association, c'est à vous également, chers adhérents, de la faire vivre. Je lance donc un appel d'articles, d'idées, d'éléments d'information pour les prochains bulletins. Motivez les éleveurs de votre entourage et faites-les cotiser. Mieux encore : faites naître des vocations. Le poney de sport en France n'en est qu'à ses balbutiements. La marge de progression en qualité et en quantité est énorme. Sachons saisir cette opportunité. Nous comptons sur vous. Sachez insuffler votre dynamisme, faire partager vos convictions et remporter de nouvelles adhésions.

Nous cherchons un responsable du bulletin d'information, chargé de rassembler les éléments des rubriques et de les mettre en page, ainsi qu'un responsable des relations avec la presse. Avis aux candidatures !

Le Président, Guillaume Levesque.